

Nevers, le 9 février 2026

Santé : le Président du Conseil départemental confie une lettre de mission sur l'enjeu de la démographie des infirmiers dans la Nièvre

Face aux tensions croissantes qui fragilisent l'accès aux soins, **le Conseil départemental de la Nièvre poursuit et renforce son engagement** en faveur de la santé des Nivernaises et des Nivernais. Le Président du Conseil départemental a confié une lettre de mission à deux conseillers départementaux, professionnels de santé, Séverine BERNARD et Frédéric ROY, afin d'accompagner la stratégie santé du Département à travers **un enjeu aujourd'hui insuffisamment traité dans le débat public : la démographie des infirmiers et des fonctions supports** indispensables au bon fonctionnement du système de soins.

Anticiper les évolutions profondes et agir concrètement

Aujourd'hui, le Conseil départemental fait le choix d'anticiper les évolutions profondes de la profession infirmière, dont la démographie connaît une baisse d'attractivité et des parcours professionnels de plus en plus fragmentés (source : DREES). Dans un territoire marqué par le vieillissement de la population et l'éloignement des structures hospitalières, le rôle des infirmiers et des fonctions supports est essentiel au maintien d'un système de soins accessible, organisé et de qualité.

Cette mission vise à **établir un état des lieux partagé, renforcer l'anticipation des besoins, améliorer l'accompagnement des étudiants boursiers**, développer des dispositifs de stages ancrés dans le territoire et valoriser l'action du Conseil départemental auprès des futurs professionnels de santé. Elle reposera sur une large concertation avec les acteurs institutionnels, les représentants de la profession et les professionnels de terrain.

Les orientations, objectifs et premières modalités de cette lettre de mission seront présentés lors d'une **conférence de presse organisée le lundi 9 février à 12h15**, en présence de Fabien BAZIN, Président du Conseil Départemental aux côtés des élus départementaux missionnés.

“ Par cette démarche, le Conseil départemental de la Nièvre, affirme sa volonté d'assumer un rôle moteur dans la défense de l'accès à la santé et l'adaptation du système de soins aux réalités territoriales. ”

Fabien Bazin, Président du Conseil départemental

Contacts :

Marie Guérin / Attachée de Presse / 06 67 52 58 54

Stéphane Bénédit / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17